

El alcalde de Carbajosa (derecha), durante la visita a las instalaciones. **word**

## Carbajosa finaliza las obras de su pabellón, que Aquimisa podrá estrenar el sábado

La instalación luce pavimento de madera, gradas extensibles y marcadores de última tecnología que disfrutarán clubes y vecinos

**REDACCIÓN / WORD**

CARBAJOSA DE LA SAGRADA. El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha concluido las obras de mejora del pabellón polideportivo

municipal, en las que ha invertido 215.000 euros, con el fin de adaptarlo a los usos actuales de esta infraestructura deportiva, así como a la normativa exigida en las competiciones de la Liga EBA.

De esta forma el Aquimisa Carbajosa, que logró el ascenso la campaña pasada a la tercera categoría nacional, podrá debutar este sábado en partido oficial en su 'nueva' casa a partir de las 20 horas ante el Círculo Gijón Baloncesto.

El pabellón polideportivo luce ya pavimento deportivo de madera, canastas de alta competición, porterías móviles, gradas extensibles y marcadores de última tecnología.

El alcalde de Carbajosa, Pedro Samuel Martín, acompañado de los concejales de Obras y Deportes, Ángel Manso y Domingo Elena (Tote) respectivamente, visitaron ayer las instalaciones que ya se ponen a disposición de los clubes y vecinos del municipio. Hoy se

celebrará un curso formativo con los clubes deportivos de Carbajosa y trabajadores del Ayuntamiento con el fin de que aprendan el manejo de las pantallas y la nueva tecnología que se ha incorporado a esta infraestructura deportiva.

### Sustitución del suelo

Una de las mejoras realizadas ha sido la sustitución del suelo por un pavimento deportivo de madera, con acabado en madera noble de haya, con certificado FIBA nivel 1. Se han instalado canastas de competición con vuelo mínimo 3,25 metros y gradas extensibles que permiten el juego transversal de baloncesto y minibasket. Las gradas telescópicas se han ubicado a continuación de las gradas que existían hasta ahora con tres niveles de asientos que posibilitan que el número de espectadores se incremente en 210 personas.

Otra de las actuaciones que se ha acometido en el pabellón polideportivo ha sido el marcaje de diferentes pistas con las dimensiones establecidas según las normas NIDE del Consejo Superior de Deportes: pista central de baloncesto y fútbol sala, y tres pistas transversales de minibasket. De esta forma se pretende dar un uso polivalente a esta infraestructura deportiva.

También se han instalado marcadores electrónicos de led que permiten dar la mayor información en el desarrollo de los partidos (tanteo, tiempo, faltas, promedios, etc.) y la implantación de publicidad en los tiempos muertos. Para ello se ha colocado una pantalla principal de 10 m2, una pantalla auxiliar de 6 m2, y marcadores de tiempo de partido y posesión sobre las canastas principales. Esta instalación supone la adaptación de un sistema de gestión mediante ordenador y consolas, software para marcadores deportivos y videos, y un sistema de comunicación entre estos elementos.

## Diputación y Ecoembes renuevan su acuerdo para la recogida de basura

**REDACCIÓN / WORD**

SALAMANCA. La Diputación de Salamanca y la sociedad Ecoembes anunciaron ayer la renovación de su compromiso de colaboración para la gestión de la recogida selectiva de residuos en la provincia de Salamanca, dando continuidad a un servicio esencial en el que se establecen los mecanismos necesarios para garantizar el reciclaje de envases de plástico, metálicos, de papel y cartón en los municipios.

A través de este acuerdo, en la provincia de Salamanca en el último año se recogieron un total de 2.519 toneladas de papel y 1.671 toneladas de envases, lo que supuso un incremento del 8 por ciento con respecto al año anterior. Igualmente, para la prestación del servicio, junto con el reciclaje de vidrio, la Diputación de Salamanca tiene dispuestos 4.070 contenedores en los 331 municipios de la provincia acogidos a este servicio de la institución provincial salmantina.

En base al acuerdo renovado, Ecoembes es la entidad gestora del Sistema Integrado de Gestión de Envases y Residuos en la provincia y la Diputación de Salamanca percibirá los ingresos que se repercuten por la prestación del servicio, cuya cantidad se calcula en función de diferentes parámetros como la tipología de los municipios, la cantidad de residuos o la dispersión poblacional, informó la entidad provincial salmantina.

## El Ayuntamiento de Santa Marta amplía su colaboración con el centro de salud

Cederá los vestuarios de las piscinas de verano para que se pueda desarrollar la campaña de vacunación contra la gripe de este año

**REDACCIÓN / WORD**

SALAMANCA. El Ayuntamiento de Santa Marta ampliará la colaboración que ha venido manteniendo con el centro de salud durante la pandemia.

De este modo, y ante la próxima campaña de vacunación que

se inicia previsiblemente el próximo día 13 de septiembre, el Ayuntamiento cederá los vestuarios municipales de la piscina de verano para que en ellos se pueda llevar a cabo la vacunación de un modo ágil y rápido.

Como explicó el edil del área, Silvia González, «vamos a continuar prestando la colaboración que durante estos meses hemos mantenido con el centro de salud, al que hemos dejado nuestras instalaciones para que pudiera realizar PCR a la población, con la intención de que gracias a ello todo fluya con la rapidez ne-

cesaria en estos casos».

En otro orden de cosas, como apuntó la edil del área, «la comunicación con el centro de salud ha sido una constante, hemos mantenido también una colaboración muy cercana a la hora de conocer prácticamente a tiempo real la situación sanitaria del municipio para poder actuar en base a ello y tomar decisiones si se hace preciso». De igual modo Silvia González confirmó que «prestaremos también nuestros equipos informáticos».

En este sentido, el coordinador del centro de salud de Santa Marta de Tormes, Julián Nieto, en una carta remitida a este Consistorio, quiso «agradecer la continua colaboración que se ha venido prestando entre el Ayuntamiento y el centro de salud, la facilidad en la cesión de instalaciones para que hayamos podido de-

La edil del área, en el centro, junto a los vestuarios. **word**

sarrollar nuestro trabajo de la forma más cómoda posible, teniendo en cuenta la situación en la que nos hemos encontrado.

Asimismo la comunicación siempre ha sido fluida lo que nos ha permitido trabajar con fechas reales y tomar decisiones acertadas».